

Абдула А.Б., Лебедев С. И. Особенности физиологической реакции организма футболистов 10-12 лет на выполнение упражнений с использованием различных методов тренировок.....	3
Баламутова Н.М., Ширяева С.В. Исследование показателей специальной работоспособности и объёма тренировочных нагрузок у пловцов в процессе годичной подготовки	8
Болах Бартош, Приступа Татьяна. Оценка восприятия качества жизни спортсменов-инвалидов	13
Захарова Л.В., Люлина Н.В. Обоснование интегрального подхода к физкультурно-оздоровительной деятельности студенток специальных медицинских групп.....	17
Ильницкая А.С., Козина Ж.Л., Барыбина Л.Н., Коломиец Н.А., Цеслицка Мирослава, Станкевич Блазей, Пилевска Веслава. Авторский интернет-блог как информационно-коммуникационная технология в образовательном пространстве в области физического воспитания студентов	22
Козина Ж.Л. , Репко Е.А., Прусик Кристоф, Прусик Екатерина, Цеслицка Мирослава. Теоретико-методологическое обоснование развития скоростно-силовых качеств в скалолазании	27
Колокольцев М.М., Амбарцумян Р.А. Повышение физического здоровья иностранных студентов, обучающихся в техническом вузе Прибайкалья.....	34
Пятничук Г. А. Оценка физической работоспособности студентов на протяжении недельного учебного цикла	39
Стеценко А.И. Высшие достижения украинского пауэрлифтинга на международных соревнованиях в период его зарождения и становления (1981-2012 гг.).....	44
Черненко С.А. Характеристика влияния специализаций на динамику развития функциональных и двигательных способностей студентов 3–5 курсов.....	50
Подставки Роберт, Борыславски Кристоф. Влияние квалификации учителя физического воспитания на двигательную активность школьников начальной школы	56
Растегар Хосеини, Фатемех Гхасеми, Махри Хосеини. Влияние 8 недель аэробных и силовых тренировок на артериальное давление студентов не факультета физического воспитания	64
About the journal	69
Contents	70
Требования к статьям в журнал.....	71
Submission of manuscripts.....	72

CONTENTS

Abdula A. B., Lebedev S. I. Features of physiological responses on organism of football players aged 10-12 years in exercise using different training methods.....	3
Balamutova N.M., Shyryaeva S.V. Study of special performance and volume training loadings at swimmers in the year preparation.....	8
Bolach Bartosz, Prystupa Tetyana. Evaluation of perception of quality of life of disabled athletes	13
Zaharova L.V., Lyulina N.V. Basis of integrated approach to sports and recreational activities of students of special medical groups.....	17
Ilitskaya A.S., Kozina Zh.L., Barybina L.N., Kolomiez N.A., Cieślicka Mirosława, Stankiewicz Błażej, Pilewska Wiesława. Author's internet blog as information and communication technologies in the educational space within the physical education students.....	22
Kozina Zh., Ryepko O.A., Prusik Krzysztof, Prusik Katarzyna, Cieślicka Mirosława. Theoretical-methodological study of development of power-speed in climbing.....	27
Kolokoltsev M.M., Ambartsumyan R.A. Improving physical health international students enrolled in a technical college in Baikal region.....	34
Pyatnychuk G.O. Assessment of speed and power abilities of the students during the weekly training cycles	39
Stetsenko A.I. The highest achievements of Ukrainian powerlifting at international events during its origin and formation	44
Chernenko S. A. Description of how the specialization influences the dynamics of the functional and motor abilities among the third to fifth year male student.....	50
Podstawski Robert , Boryslawski Krzysztof. Influence of pe teachers' qualifications on the motor abilities of early school-age children.....	56
Rastegar Hoseini, Fatemeh Ghasemi, Mahri Hoseini. Effect of 8 weeks of aerobic or resistance training on blood pressure in non-physical education male students	64
About the journal	69
Contents	70
Submission of manuscripts.....	71